



Conception et réalisation : Direction de la communication et du numérique - CUD

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Travaux d'aménagement de la nouvelle digue

PHASE I : FÉVRIER 2018 > JUIN 2018

Pour protéger l'agglomération de la submersion marine, la partie ouest de la digue doit être réhaussée. Ces travaux sont l'occasion de redessiner un front de mer plus agréable et plus ludique, facilitant les animations et l'activité commerciale.

Après une première étape de remise à neuf des réseaux (électricité, eau, télécoms) menée depuis l'automne 2017, la digue des Alliés et la digue de Mer entrent maintenant en phase de réaménagement. Jusqu'à la mi-juin 2018, ces travaux permettront la remise à neuf d'une partie des espaces publics situés entre la rue de la Plage et la rue Tancrede.



**DURANT LES TRAVAUX, LES COMMERCES
ET LE FRONT DE MER RESTENT ACCESSIBLES
AUX PIÉTONS ET AUX CYCLISTES.**



AGENDA des travaux

PHASE I > De la rue de la Plage à la rue Tancreède

I FÉVRIER – AVRIL : PRIORITÉ COMMERCE

Le chantier se concentre prioritairement sur la partie le long des bâtiments (trottoir et route), afin de permettre aux commerçants de pouvoir réinstaller leurs terrasses pour les vacances d'avril.

I MARS – MI-JUIN : ESPACES DE PROMENADE ET MURET DE PROTECTION

Le muret de protection, haut d'une soixantaine de centimètres, sera construit sur une partie de la digue des Alliés et sur le pourtour de la place du Centenaire. Deux premières terrasses sur pilotis verront le jour sur le sable, le long d'une promenade progressivement réaménagée.

Le chantier reprendra à la mi-septembre pour une livraison au printemps 2019.

Pour tout renseignement :

Mairie de quartier de Malo-les-Bains

C. Hugoo et J. Vanmairis

03 28 26 26 69 - malo@ville-dunkerque.fr

**DURANT LES TRAVAUX, LES COMMERCES
ET LE FRONT DE MER RESTENT ACCESSIBLES
AUX PIÉTONS ET AUX CYCLISTES.**